

---

## **INBONIS Rating refuerza su apuesta por la innovación financiera con el nombramiento de Nuria Aliño como consejera independiente**

---

*Madrid y París, 6 de mayo de 2025* – INBONIS Rating, primera agencia de calificación crediticia especializada en pymes y midcaps registrada por la Autoridad Europea de Valores y Mercados (ESMA, por sus siglas en inglés), ha reforzado su compromiso con la innovación financiera y la financiación de la pequeña y mediana empresa con el nombramiento de Nuria Aliño como consejera independiente.

Con más de 25 años de experiencia internacional en banca de inversión, transformación digital, finanzas sostenibles y desarrollo económico, Nuria Aliño ha desempeñado cargos de liderazgo en instituciones de referencia como el Grupo Banco Mundial (IFC), BBVA y BID Invest. Máster en Administración de Empresas y Leyes por la Universidad Pontificia de Comillas, su trayectoria ha combinado la asesoría estratégica a instituciones financieras con la inversión de impacto y la promoción de la inclusión financiera en mercados emergentes.

“Estoy muy ilusionada de unirme al Consejo de INBONIS Rating, una agencia de calificación crediticia que está redefiniendo el papel de las agencias de calificación para impulsar el crecimiento de las empresas europeas. INBONIS aporta confianza y transparencia allí donde más se necesita: en el corazón de la economía real. Creo profundamente en el valor de la información financiera como palanca para construir un sistema más inclusivo”, ha afirmado.

La nueva consejera compaginará su labor en INBONIS Rating con su rol como consejera independiente en Credicorp (Latinoamérica), Banco BCP (Perú) y Unicaja Banco (España), así como su participación en el Panel de Expertos Independientes del Fondo de Impacto Social (FIS) gestionado por Cofides.

Además de su experiencia ejecutiva, Aliño ha sido profesora en IE University, asesora de *startups* tecnológicas y es mentora de iniciativas de innovación social y tecnológica. Su perfil combina un profundo conocimiento del sistema financiero con una visión transformadora que será clave para orientar la estrategia de INBONIS Rating en un contexto de creciente demanda de transparencia en los procesos de financiación públicos y privados de las empresas medianas y pequeñas.

### **Un impulso estratégico para el desarrollo de INBONIS Rating en Europa**

Alberto Sánchez Navalpotro, fundador y consejero delegado de INBONIS Rating, ha explicado que “La incorporación de Nuria Aliño representa un paso adelante para INBONIS. Su perfil internacional, su enfoque en innovación y sostenibilidad, y su compromiso con el desarrollo económico serán claves para afrontar los nuevos retos del ecosistema empresarial europeo».

Desde su registro oficial por parte de la ESMA en 2019, INBONIS Rating ha emitido cerca de 1.000 informes, apoyando a las pymes europeas en su acceso a financiación, mejora de condiciones comerciales y expansión internacional. El nombramiento de Nuria Aliño fortalece el enfoque estratégico, alineando experiencia global, tecnología e impacto social.

[INBONIS](#) es la primera agencia de calificación crediticia especializada en la calificación de pymes y midcaps registrada ante la Autoridad Europea de Valores y Mercados. Esta acreditación le permite emitir calificaciones crediticias de empresas de todos los sectores de actividad, salvo entidades financieras y aseguradoras, en toda la UE. Actualmente opera en España y Francia.

Contacto de prensa: Ángeles López- [angeles@inbonis.es](mailto:angeles@inbonis.es) 639 86 63 46